



**10 Pièces**

**410 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4560K**

**2 526 400 €**

**Toulouse**

Maison à vendre (31000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Off market en exclusivité. Bien exceptionnel aux portes de toulouse. A 20' du centre ville et à 20' de l'aéroport international, villa d'architecte de 410m2 et ses Dépendances dans un parc de 8000m2 sans vis à vis sur les bords de garonne. Cette propriété de plain pied propose un espace de vie composé d'une cuisine américaine et son arrière cuisine, une salle à manger et d'un grand salon lumineux grâce à de grandes baies vitrées, un bureau, et d'un Côté une master room avec dressing et salle de bains, une piscine intérieure avec sauna et hammam. On retrouve également de l'autre Côté, une ...

Exclusive off market. Exceptional property on the outskirts of toulouse. 20' from the city center and 20' from the international airport, 420m2 architect-designed villa with outbuildings in 8000m2 of parkland, not overlooked, on the banks of the garonne. This single-storey property offers a living space comprising an open-plan kitchen and utility room, a dining room and a large, luminous living room thanks to large bay windows, an office, and on one side a master bedroom with dressing room and bathroom, an indoor swimming pool with sauna and hammam. On the other side, there's a gym and a ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)